



## HOSPITALIZAN A CAVAZOS

El ex Gobernador Manuel Cavazos Lerma, fue hospitalizado de emergencia en Cd. Victoria. La semana pasada el PRI lo cesó por decir que la hermana de Cuauhtémoc Blanco "no está muy violable".

# Internan a Cavazos; lo reportan estable

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- El ex Gobernador de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma, fue hospitalizado ayer de emergencia en una clínica privada de esta ciudad y su estado era reportado como estable, informaron anoche familiares del priista de 79 años.

Sin que se explicaran la causa del ingreso al Hospital La Salle, testigos reportaron que Cavazos Lerma, que gobernó el Estado de 1993 a 1999, llegó la tarde de ayer a la clínica en un auto particular y fue ingresado en silla de ruedas.

La hospitalización se dio casi una semana después de que el ex Mandatario fuera cesado como Secretario de Operación Política del PRI nacional tras insultar a la hermana del Diputado federal morenista Cuauhtémoc Blanco, mujer que denunció penalmente por violación al ex Gobernador de Morelos.

El lunes, al defender que los legisladores tricolores se sumaran a Morena para evi-

tar el desafuero de Blanco, sostuvo que la denunciante "no está muy violable".

El insulto provocó que fuera cesado de su cargo en horas y el ex Gobernador ofreció el miércoles una disculpa pública en medio de la indignación, en la que se promovieron iniciativas para retirar su nombre de obras, calles y colonias en Tamaulipas.

Luego de ser internado, a la clínica arribaron familiares, quienes expresaron que se encontraba estable tras haber sentido un malestar, pero sin dar más detalles.



El ex Gobernador de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma, fue hospitalizado en una clínica privada de Ciudad Victoria.